

Aguinaldo de los pobres. Por la tarde y a las cuatro, principiarán las confesiones; para mayormente facilitar la recepción del sacramento de la penitencia habrá varios confesores.

Por la noche, a las 7, santo rosario y piadoso ejercicio del último día de las Jornadas preparatorias a la venida del Mesías. A continuación, bendición de la expresada adquisición de nuevas y preciosas figuras para el Belén parroquial. A las 24 horas, solemne oficio, cuya Misa y motetes de la comunión y villancicos de la adoración del Divino Infante correrán a cargo del Coro parroquial de Juventud masculina de A. Católica acompañados por su organista señor Rosinach

Día 25, NAVIDAD: Misas a las 8'30 y 11'30, ésta cantada por la coral de J. Femeninas al igual que los villancicos de la adoración, dirigidas por su organista señor Sans. Esta solemne Misa será presidida como de costumbre, por nuestro Ilmo. Ayuntamiento y restantes autoridades de la Villa de Juneda. Por la tarde, a las 4'30 santo rosario y villancicos.

Día 26: Misas a las 8'30 y 11, ésta cantada al igual que la última del precedente día.

Día 28: Día destinado al aguinaldo del seminarista pobre, cuyos pormenores oportunamente se os darán a conocer, contando, de antemano, mis estimados feligreses, con vuestra interesante aportación; así lo espera nuestro amantísimo Prelado. Las tres misas de dicho domingo se celebrarán a las 8, 9'30 y 11, ésta precedida del canto del asperges por la escolanía parroquial.

Día 31: A las 23, Hora Santa que predicará un P. Misionero del I. C. de María, finalizándose este eucarístico año 1952, no con una paganizante cena, sino con el litúrgico hacimiento de rendidas gracias, el "TE DEUM", al supremo Hacedor de todo bien.

1er día del año 1953: CIRCUNCISION DEL SEÑOR. Misas a las 8, 9'30 (de comunión) y 11, con adoración en la 1.ª y última que será cantada. Por la tarde a las 4'30 canto de vísperas y visita al Santísimo.

Día 2: Cuarto de los nueve primeros viernes de mes con los peculiares cultos de dichos primeros viernes.

Día 3: Primer sábado de los cinco seguidos en honor del Inmaculado Corazón de María con sus peculiares cultos y Sábalina por la tarde.

Día 4: Misas a las 8 y 11 (cantada ésta por las escuelas y Coro J. Femenina.)

Día 5: Cabalgata de Reyes...? Algo debe quedar en el lintero; no todo lo debemos charrar... como decía aquel mañico.

Día 6: EPIFANIA DEL SEÑOR. Fiesta a guardar, lo mismo que la de Navidad y Circuncisión. Misas a las 8 y 11; ésta revisitará la misma solemnidad que la 3.ª del día de Navidad, celebrándose asimismo, el XIV Aniversario de la liberación de nuestra villa por las tropas de nuestro invicto Caudillo, Generalísimo Franco. Se terminará dicha fiesta con el canto de vísperas.

## LA MADRE PARROQUIA,

aunque sea con bastante retraso no puede dejar de dar sus más rendidas gracias a las piadosas familias, que como recuerdo del 1er Aniversario de nuestras Misión Jubilar, nos regalaron un precioso retablo para la esbelta imagen de la Virgen del Carmen, profusamente iluminada. Gracias, asimismo, y muy expresivas, a la distinguida dama que, debido a su acendrada devoción al Patrón de la Iglesia Universal, San José, ha querido tuviera nuestra muy amada parroquia tal joya, regalándonos tan preciada imagen.

De todo corazón y a nombre de todos mis queridos feligreses; ¡Que Dios sea

